



INFORMACIÓN DE PRENSA

CORPORATIVO

Madrid, 29 de marzo, 2023

Inaugurada la Glorieta Bibendum frente a la fábrica Michelin Valladolid

El alcalde de Valladolid, Óscar Puente, acompañado por M^a Paz Robina, Directora General de Michelin España Portugal, y Bruno Arias, Director de la fábrica de Michelin Valladolid, han inaugurado este miércoles 29 de marzo la Glorieta de Bibendum en la ciudad vallisoletana.

Situada en la carretera de circunvalación VA-20, frente a las instalaciones de Michelin en Valladolid, la glorieta incluye una figura de Bibendum de 6,5 metros de altura sobre un pedestal de 2 metros. Desde su creación en 1898, Bibendum, que es el nombre del muñeco Michelin, ha sido un símbolo reconocido en todo el mundo, representando la calidad, el rendimiento y la resistencia de los neumáticos Michelin.

El alcalde Óscar Puente se ha mostrado orgulloso del nuevo símbolo que tiene la ciudad: *"Este icono evidencia la vinculación entre Valladolid y Michelin. Es inconcebible pensar en esta ciudad sin Michelin, de igual modo que esta empresa tiene a Valladolid como una de las capitales en las que se asienta su fortaleza industrial. Así ha sido durante 50 años y esperamos que así siga siendo en el futuro"*.

Por su parte, la Directora General de Michelin España Portugal, M^a Paz Robina, ha declarado: *"Michelin lleva 50 años contribuyendo al desarrollo económico y social de Valladolid y hoy es un honor para todos nosotros tener aquí a nuestro entrañable Bibendum, imagen icónica de nuestra marca reconocida en el mundo entero"*.

La fábrica Michelin de Valladolid lleva 50 años creando empleo estable y de calidad, y contribuyendo al desarrollo económico de la ciudad. Y es una fiel representación de la evolución que ha experimentado el Grupo a nivel global, que ha ido adaptándose a los cambios en la industria y en la sociedad, manteniendo siempre su esencia y personalidad.



Michelin tiene la ambición de mejorar de manera sostenible la movilidad de sus clientes. Líder del sector del neumático, Michelin diseña, fabrica y distribuye los neumáticos más adaptados a las necesidades y a los diferentes usos de sus clientes, así como servicios y soluciones para mejorar la eficacia del transporte. Michelin ofrece igualmente a sus clientes experiencias únicas en sus viajes y desplazamientos. Michelin desarrolla también materiales de alta tecnología para diversas utilidades. Con sede en Clermont-Ferrand (Francia), Michelin está presente en 177 países, emplea a más de 124.760 personas y dispone de 68 centros de producción de neumáticos que en 2021 han fabricado 173 millones de neumáticos (www.michelin.es).

RELACIONES EXTERNAS CASTILLA-LEÓN

+34 630 086 553

julian.picapiedra-puga@michelin.com

www.michelin.es

 [@MichelinNews](https://twitter.com/MichelinNews)  [@Michelinespana](https://www.facebook.com/Michelinespana)  [@Michelinespana](https://www.instagram.com/Michelinespana)  [@Michelin](https://www.linkedin.com/company/Michelin)

Glorieta Bibendum, 1 – 47009 Valladolid, España